

ERRENTERIA / Biblioteca Casa Aramendia

El establecimiento Casa Aramendi, ubicado en la calle Viteri, peatonal, ha sido pionero en una iniciativa que se quiere extender a otros comercios de la villa consistente en ceder parte de su local para instalar un pequeño rincón de lectura abierto a sus clientes.

Este proyecto cuenta con la colaboración de la Biblioteca Municipal de Errenteria y fue presentado ayer por el propio Javier Aramendia, acompañado por los ediles Joxe Mari Burgos y Mikel Durán y la bibliotecaria M^a Jose Pascual.

Aramendia dijo que la idea surgió cuando vió una iniciativa de este tipo en Tolosa. "Me puse en contacto con la Biblioteca Municipal de Errenteria para estudiar la viabilidad de hacerlo aquí y finalmente hemos acordado que dicha biblioteca nos preste un total de 40 libros que se cambian en su integridad cada tres semanas. La mayoría de ellos están dirigidos al público infantil, preferiblemente hasta los 7 años, con temas didácticos y cuentos en su mayor parte en euskara, pero hay otra sección sobre una temática específica que en esta ocasión versa sobre la lactancia materna y la nutrición infantil, tema que cada tres semanas irá variando".

Poesía y novela

También hay libros de poesía y de novela, que en un 80% son en euskara. La elección de los libros corre a cargo de la Biblioteca Municipal y Casa Aramendia sólo cede un pequeño rincón de su establecimiento con una balda y unos pequeños bancos para que los niños puedan leer a gusto. El establecimiento responde de los robos y roturas de los libros. Los libros se pueden leer sólo en Aramendia y no se pueden prestar para llevarlos a casa.

Javier Aramendia dijo que el objetivo principal es "potenciar la lectura en los comercios y sacar la Biblioteca de su ámbito, creando un circuito de pequeños rincones de lectura en establecimientos de la villa".